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一 般 質 問 (令和４年１２月定例会) 

 

１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルス感染症の対応 

(1) 教育環境において 

(2) 学校行事において 

 

２ ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）とマイナンバーカード・ 

マイナンバー制度の連携 

(1) 市民マイページ（仮称）について 

(2) カード取得の推進 

(3) ＤＸとマイナンバー制度の展望 
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 ８番 武 田 恵 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 女性がいきいきと働きやすいまちを目指して 

(1) 「日本一女性が働きやすいまち」宣言に賛同するリーダーの会の 

会員は増えたのか 

(2) えるぼし認定企業の数はどうか 

(3) 職場や家庭における意識改革は進んでいるのか 

(4) 行動変容を促す取り組みの成果はどのように評価するのか 

  

２ 帯状疱疹ワクチンについて 

(1) 帯状疱疹に対する認識について 

(2) 予防接種への助成の考え方 
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１番 大 壁 洋 平 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市で働きたいと思えるまちづくり 

(1) 有効求人倍率 

 (2) 高校、大学からの就職 

 (3) ＵＩＪターン 

 (4) 日本一女性が働きやすいまち 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 酒田駅前交流拠点施設ミライニについて 

(1) 図書館運営 

① 入館者の現状 

② 貸出利用者の状況と年齢構成 

③ 新規登録者の状況と年齢構成 

④ イベントの企画と評価 

(2) 今後の施設利用と連携 

 

２ 路線改編後の公共交通の運行について 

(1) るんるんバスの利用状況 

(2) デマンドタクシーの現状 

① 登録者の状況 

② 周知、啓発方法 

③ 事業者との連携 

(3) ２次交通の充実 
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１２番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ デジタル変革戦略 

(1) 現在の状況 

① 住民サービスのＤＸ 

② 行政のＤＸ 

③ 地域のＤＸ 

(2) 行かない、書かない、待たない市役所 

(3) マイナンバーカードの普及とデジタルデバイド対策 

(4) デジタル専門人材の必要性  

 

２ 酒田市一斉総合防災訓練の総括 

(1) 訓練の目的 

(2) 訓練の効果 

(3) 今後の計画 

(4) ミサイル着弾時の緊急避難施設 
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６番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 本市における稲作農業の課題と対策 

(1) 本年産水稲の作柄について 

 ① 収穫量 

 ② 品質 

(2)  土作りについて 

① 土づくり支援事業の申請数の推移 

② 効果 

③ 面積拡大への考え 

(3) 高齢化に伴う離農への対応 

(4) スマート農業の成果  

(5) もっけ田農学校の取り組み状況 

① 主な学習内容 

② 学校継続への考え 

(6) 酒田市産業振興まちづくりセンターサンロクにおける農業分野 

のマッチング状況 

(7)  耕畜連携の実施状況 
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 １９番 江 口 暢 子 議員 

（一括方式） 

１ 安全・安心なまちづくり 

(1) 令和４年度酒田市一斉総合防災訓練について 

① 今回の総合防災訓練実施の経緯 

② 訓練の成果と課題 

③ 訓練の周知 

④ 自治会加入と防災意識 

⑤ 今後の取り組み 

(2) 防災人材の活用について 

① 防災人材と地域連携 

② 今後の防災人材活用 

(3) ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について 

① ＡＥＤの設置状況 

② ＡＥＤ講習の実施状況 

③ ＡＥＤのプライバシー保護 
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４番 遠 田 敏 子 議員 

（一括方式） 

１ 子宮頸がんワクチンの定期接種個別通知の重要性 

(1) 定期接種・キャッチアップ対象者への周知 

(2) 対象者接種率・キャッチアップ対象者接種率  

(3) ９価ＨＰＶワクチン  

① ９価ＨＰＶワクチンの安全性・効果 

② 周知 

 

２ 誰一人取り残さない子育て支援 

(1) 不登校の現在の状況 

(2) 学びの保障 

① 「適応指導教室」への交通手段 

② 誰一人取り残さない学びの保障 

(3) 心の不調に気づく 

① 保健室利用者状況の記録 

② ゲートキーパーの現状と活動 
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２２番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ 日本一女性が働きやすいまちについて 

(1) 市役所における女性管理職の状況 

(2) 女性活躍が地域にもたらすものは 

(3) これから取り組むべき施策は 

 

２ 本市財政の現状と課題について 

(1) 千葉県銚子市の状況を本市としてどう認識するか 

 ① 給与の見直し 

 ② 事業の見直し 

(2) 「プロジェクト３０-３０（サーティサーティ）」の具体的姿は 

 ① 令和５年度当初予算はどうなるか 

 ② 山居倉庫整備や老朽化施設整備は 

 ③ 公共事業の大幅な減少で地域経済への影響は 
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３番 佐 藤   弘 議員 

（一問一答方式） 

１ 米作りの中干しが温室効果ガスを減らす 

(1) 土壌から出る温室効果ガスを減らす中干しとは 

(2)  鶴岡市での実証実験の結果は 

(3) 中干し延長を支援するみどりの食料システム戦略推進交付金とは 

 

２ 小学校高学年教科担任制について 

(1) 文部科学省の制度はどのようになっているか 

 (2)  令和５年度本市小学校高学年教科担任制の方向性は 

 

３ 山形県立致道館中学校・高等学校開校の影響について 

 (1) 本市小学校教育への影響は 

 (2) 適性検査の内容は 

 (3) 県立中学校入学者選抜志願者への対応は 
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 １１番 後 藤   啓 議員 

（一括方式） 

１ 高齢者対策について 

(1) 高齢化率の推移について 

(2)  高齢化問題について 

(3) 高齢者が健康で元気に地域で暮らせるためには 

 

２ がん検診受診率向上について 

(1) 各種検診の受診率の推移について 

(2)  部位別がん死亡率の推移について 

(3) がん検診受診率向上への課題は 
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１７番 斎 藤   周 議員 

（一括方式） 

１ 大型外国船の受け入れについて 

(1) コロナ禍前の地域（経済）に対する効果の総括は 

(2) 県内で本市でしか観られないことに対する情報発信は 

(3) ボランティア通訳の育成状況と再研修の必要はないか 

(4) 地域通訳案内士の育成の必要性について 

(5) 分野別の観光ルートの設定は 

 

２ 新年度予算編成にあたって市民の声を反映させる取り組みについて 

(1) 説明会 

(2) ワークショップ 

(3) パブリックコメント 

 

 

  



13 

  

１０番 齋 藤 美 昭 議員 

（一問一答方式） 

１ 定年引き上げに伴う課題について 

(1) 定年引き上げの制度概要について 

(2) 定年引き上げに係る課題について 

(3) 酒田市職員数適正化方針について 

 

２ スポーツ少年団との連携による中学校運動部活動の地域移行に向けた 

取り組みについて 

(1) スポーツ少年団の活動支援の取り組みについて 

(2) スポーツ少年団と総合型地域スポーツクラブとの連携の現状と 

課題について 

(3)  中学校運動部活動の地域移行に向けた取り組みについて 
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１８番 市 原 栄 子 議員 

（一括方式） 

１ 市営合葬墓の考えについて 

(1)  やすらぎ霊園の状況について 

① 利用率と今後の整備に対する考え方は 

② 使用料の納入状況について 

(2)  市営合葬墓の早期整備が必要ではないか 

 

２ 豪雨による内水氾濫に備えるまちづくりについて 

(1) 水位監視システムについて 

 (2)  減災についての取り組みは 

① 現状での浸水状況はどのように把握しているか 

② 土のうの配備、配布について 

③ 内水氾濫における対応・対処などを自治会や自主防災組織などで 

確認できる取り組みを 
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 ５番 伊 藤 欣 哉 議員 

（一括方式） 

１ 本市の財政健全化に向けた取り組みについて 

(1) 行財政状況の評価について 

(2) 「プロジェクト３０-３０（サーティサーティ）」の課題について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症第８波への対応について 

(1) 直近の新型コロナウイルス感染症の状況及び対応策について 

 

３ 物価高騰対策について 

(1) 今後の市民生活に対する影響及び対策について 
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１６番 齋 藤   直 議員 

（一問一答方式） 

１ 子育て支援の充実 

(1) 少子化をどう捉えているか 

(2) 人口減少による保育所の在り方 

① コロナ禍による保育所の現状 

ア 入園利用状況 

イ 登園後の出席確認 

ウ マスク保育の状況 

(3) 児童虐待の状況 

① 現状 

② 無園児への対応 

(4) 一時預かり事業の利用促進 

① 利用状況 

② 保育園留学の考えは 

(5) 職員の育児休業について 

① 現状 

② 祖父母育児休暇の考えは 

 

 

 


